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Abstract (en)
In a matrix-shaped antenna selector, in which connections can be produced alternatively between first supply lines (F11, ..., F13) in a first plane
and second supply lines (F21, ..., F24) in a second plane, the number of switches (S11, ..., S34) can be reduced or the number of selectable
antennas increased, in that at least a third plane with third supply lines (F31, ..., F34) is introduced and each switch (S11, ..., S34) is extended by an
additional switching plane and switch position. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einem matrixförmigen Antennenwähler, bei dem wahlweise Verbindungen zwischen ersten Speiseleitungen (F11, ..., F13) in einer ersten Ebene
und zweiten Speiseleitung (F21, ..., F24) in einer zweiten Ebene hergestellt werden, kann die Zahl der Schalter (S11, ..., S34) reduziert bzw. die
Zahl der anwählbaren Antennen erhöht werden, indem wenigstens eine dritte Ebene mit dritten Speiseleitungen (F31, ..., F34) eingeführt wird und
jeder Schalter (S11, ..., S34) um eine zusätzliche Schaltebene und Schaltstellung erweitert wird.
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